



Carolina Hernández Hernández

“Milagros Inesperados”

Bioética Y Normatividad

3°A

PASIÓN POR EDUCAR

Comitán de Domínguez Chiapas a 28 de Septiembre del 2023

La película milagros inesperados se basa en una obra que va más allá del género carcelario y se adentra en las profundidades de la condición humana y que habla acerca de los temas sobre la amistad la lucha contra la adversidad y de los aspectos del dolor que se encuentran en cada uno de las personas y que a través de una narrativa que es tanto de actuaciones conmovedoras. La película nos lleva a reflexionar sobre la capacidad del ser humano para cambiar y poder encontrar la esperanza en diferentes lugares más oscuros la historia empieza en una prisión que es de máxima seguridad nos habla sobre cómo Tom Hanks que es un veterano de guardia penitenciaria que trabaja en el bloque e también conocida como "La milla verde". En este corredor de la muerte los presos esperan su ejecución en la silla eléctrica un lugar donde la desesperación como también el sufrimiento son una corriente inesperada un hombre gigantesco con un don misterioso para curar enfermedades y dolencias es el que cambia la vida de Edgecomb y sus colegas, es un nombre misterioso pero que también es un hombre con mucha sensibilidad y es una persona que le dolió perder a uno de sus amigos una de las dimensiones más impactantes de la película es la relación que se desarrolla entre Paul y Jones a medida que Coffey demuestra su poder curativo los guardias y otros reclusos comienzan a cuestionar sus creencias y sus y prejuicios esa amistad que florece es un ejemplo de la empatía y la comprensión que muchos debemos de tener ya que pueden romper las diferentes barreras de la desconfianza y el miedo y eso nos lo demuestran en la película a través de su amistad encuentran una nueva perspectiva sobre la vida y sobre el propósito y Coffey recibe un atisbo de humanidad en lugar de deshumanizante, el tema de La redención es otro elemento central de la película ya que esta a medida que la trama avanza el espectador descubre que no son los presos están buscando La redención sino que también las guardias y otros personajes lo buscan cada uno de esto enfrenta sus propios demonios internos y busca la reconciliación con sus acciones pasadas para poder estar bien consigo mismos ya que si no están bien pueden terminar en tragedias y la ejecución de un prisionero inocente arroja una sombra de culpa sobre edgetcom y sus colegas quienes deben lidiar con las consecuencias de sus acciones la película plantea La pregunta ética fundamental puede ser La redención ser alcanzable incluso en las circunstancias más sombrías ya que la lucha contra la adversidad es otro tema recurrente en milagros inesperados los presos en el

bloque e enfrentan dolor y la injusticia todos los días y la película es la que muestra como cada uno de ellos se enfrenta a un a su destino con valentía o resignación a través de esta historia John's confey quien lleva en su cuerpo y alma la carga de una condena injusta nos dice que la nos dice en la película que nos insta a cuestionar nuestras propias creencias y prejuicios sobre la culpabilidad y la inocencia de cada uno de ellos en sí milagros inesperados es una película que trasciende los confines de su género para explotar temas universales de amistad rendición y la lucha contra la adversidad ya que con estas actuaciones conmovedoras y profundas de los diferentes personajes son inolvidables la película nos recuerda que incluso en lugares más oscuros la esperanza en la humanidad puede florecer y puede continuar pero eso va dependiendo de cada uno de nosotros el ser humano también es muy poderoso y tiene la capacidad de cambiar y encontrar un significado e incluso puede encontrar circunstancias más desafiantes en esta obra nos invita a poder reflexionar sobre la naturaleza de la bondad y la crueldad como también el poder de transformar el amor y la amistad. Cada uno de estos personajes nos trae una enseñanza y que nos ayudan a saber y a comprender un poquito más sobre otros aspectos en los que no nos hemos encontrado pero por cualquier circunstancia puede pasar y debemos entender que no todo es lo que parece ya que un personaje tuvo que ir a la cárcel por ser injustificado debemos de ver la relación entre la amistad que se encuentra en cada uno de ellos y cómo algo tan chiquito puede ser esperanza para las personas. La inocencia es algo importante en milagros inesperados ya que como bien lo dice cada cosa puede llegar inesperadamente cuando no lo estamos pensando y eso puede ser tanto bueno como malo y tienes que ver las circunstancias más desafiantes y poder reflexionar sobre la naturaleza y la bondad de cada uno de nosotros que vamos entendiendo y vamos atrapando en los confines para así ver cómo podemos transformar el amor como el odio la amistad la crueldad y otros tipos de aspectos que vamos teniendo conforme El paso del tiempo y debemos de lidiar con estos ya que la injusticia también es otro aspecto importante que no todos entendemos y que debemos de ser justos sin importar la raza.